

つなぐ 2

令和6年1月16日
校長 笹谷 真理子



一步一步 前へ!

今まで経験したことのない冬休み、そして3学期のスタートとなりました。

1月1日の地震から、9日の始業式を迎えるまで、学校施設の安全、児童職員の安否、子どもたちの心の状態・様々なることを心配しましたが、無事3学期を迎え、元気な子どもたちの姿を見て本当に安心しました。子どもたちの心の中には、まだ不安や心配、怖がる気持ちがあるかもしれません。学校では、子どもたちの様子をよく見ながら、しっかりと学習をすすめたり楽しい取組を行ったりして、安心感を少しずつ取り戻していきたいと思ひます。子どもたちの様子で何か気になることがあれば、学校にご相談ください。

今もなお、能登地方では厳しい状況が続いています。そんな中でも前を向き、踏み出そうとしている方の姿、広がっているたくさんの支援の輪、励まし合い声を掛け合う姿・温かく勇気をもたらすニュースも聞かれます。能登に直接行っての支援はできませんが、いつも心の中で能登を思い、応援しながら一日一日を大切に過ごしていきたいと思ひます。

3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

符津っ子の様子から



書初めの会

3学期始業式の後、全学年で書初めの会を行いました。4～6年生は体育館に集まり、緊張感のある中集中して取り組んでいました。どの学年も練習の成果を發揮した力作が並びました。

今後の予定

1月

17日(水)給食後下校 午後短縮(職員研修のため)

19日(金)冬の自然体験(4年生 大杉みどりの里)

20日(土)木場潟フォーラム(3年生参加)

24日(水)授業参観・学年懇談会

学年委員会

26日(金)図書ボランティア読み聞かせ

新入児童保護者説明会

2月

8日(木)符津っ子タイムなし 育友会役員会

14日(水)家庭学習がんばり週間「(~20日)

26日(月)感謝の会

6年生を送る会リハーサル(保護者参観可)

27日(火)6年生を送る会

※1/23(火)1/30(火)2/22(木)2/29(木)

符津っ子タイムなし



※会場が変更になりました!
こまつ芸術劇場うららです

重要!

大谷選手からのグローブ

年末に大谷翔平選手から「野球しようぜ!」のメッセージと共にグローブが3つ届きました。このグローブが一つの出会いになるといいですね。

